Actu locale | Pays des Couleurs

## **CREYS-MÉPIEU**

## Creys-Mépieu Une conférence sur l'écologie avec Géraldine Garnier organisée le 8 novembre



Géraldine Garnier, écologue indépendante, sera présente au théâtre de l'Envolée. Photo Géraldine Garnier

Samedi 8 novembre à 20 h 30, le théâtre de l'Envolée, à Creys-Mépieu, propose une conférence gesticulée "Homo sapiens, vivant parmi les vivants, de l'égosystème à l'humanité augmentée".

Cette conférence sera menée par Géraldine Garnier, écologue indépendante et violoniste. Lors de cette rencontre qui allie le discours, la gestuelle, l'humour et le sérieux dans le but de sensibiliser le public, la conférencière abordera les thèmes dont elle a une grande expérience. Elle expliquera pourquoi elle a perdu toute illusion sur la capacité des Homo sapiens à relever le défi de la protection de la nature.

Tout public à partir de 10 ans. Entrée : 10 euros. Théâtre de l'Envolée, 625 route d'Arandon, Creys-Mépieu. Plus d'informations sur https://www.salle-spectacles-lenvolee.fr/. Réservation nécessaire et renseignements au 06 80 43 87 30.